



Les Théopopettes sont passées par Bernex-Confignon, et après six rencontres avec les enfants d'ici et d'ailleurs dans le canton, elles partent vers de nouveaux horizons.

Théo et Popette évoquent les choses sérieuses de la vie avec la légèreté et le naturel de l'enfance.

Le centre a accueilli entre 60 et 80 enfants à chaque représentation, pour leur plus grand plaisir, et celui des adultes accompagnants, parents grands-parents, tatas et marraines, qui les accompagnaient.

C'est avec un peu de nostalgie que nous terminons cette neuvième saison, mais elles reviendront Madame Florence l'a promis !

Un grand merci à l'équipe de bénévoles de la paroisse pour l'aide dans la préparation des goûters et la mise en place lors de chaque parlotte : Chrys Beroud, Olivier et Camy Borel, Eric Matthey, Jacques-André Huguenin et Daniel Gurtler